



JOAQUÍN FERNÁNDEZ DE PIÉROLA MARÍN

D. Joaquín Fernández de Piérola Marín es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Zaragoza y cuenta con una especialización en marketing por la U.W.E. (University of West England de Bristol, Reino Unido). Ha cursado el PDG (Programa de Dirección General) en IESE Business School y está diplomado en Gobierno Corporativo por la Asociación Española de Consejeros- ICA. Es miembro del consejo asesor de la Asociación IcexAlumni. Ha trabajado en las Oficinas Comerciales de las Embajadas de España en Riad (Arabia Saudí) y Bagdad (Irak). Tras esta etapa en el sector público, fue director internacional del grupo español de agua gHT, incorporándose a mediados de 2003 a Befesa Agua (antigua filial de agua de Abengoa), donde asumió diferentes funciones en desarrollo de negocio y concesiones en el sector del agua. Posteriormente, fue vicepresidente de desarrollo de negocio para Oriente Medio y Asia en el área de ingeniería y construcción de Abengoa y, en 2013, fue nombrado Presidente y Consejero Delegado de Abengoa México.

En noviembre de 2015 fue nombrado consejero Director General de Abengoa y, en 2016, vicepresidente y consejero delegado, siendo el CEO de la compañía hasta junio de 2021. Ha sido miembro del Consejo de Administración de Omie (operador designado del mercado eléctrico para España y Portugal), de Atlantica Yield (Nasdaq: AY) y de Abengoa S.A. (así como de decenas de filiales y sociedades concesionarias del grupo en los ámbitos de infraestructuras, agua y energía).

Actualmente es Presidente Ejecutivo del Consejo de Administración de Zerintia Healthtech, Consejero independiente de CCLA Holdings, y asimismo asesora a diferentes compañías y fondos.